

Wettbewerb für Schulen

# Denkmäler stehen im Mittelpunkt

**WESERMARSCH.** Noch bis zum 20. Mai sind Bewerbungen von Schulen ab dem fünften Jahrgang für den Wettbewerb „Denkmal aktiv – Kulturerbe macht Schule“ möglich. Darauf weisen der Landtagsabgeordnete Björn Thümmler und die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (beide CDU) hin – und rufen die Schulen in der Region zur Teilnahme auf.

Mit dem Wettbewerb fördert die Deutsche Stiftung Denkmalschutz zusammen mit ihren Partnern schulische Projekte zu den Themen Kulturelles Erbe und Denkmalschutz. Björn Thümmler erläutert: „Projekte können historische Einzelbauten, Denkmalensembles, Welterbe-Stätten, Grünanlagen oder historische Elemente einer Kulturlandschaft sein.“

## **„Ein wichtiger Prozess“**

Astrid Grotelüschen ergänzt: „Der Wettbewerb kann junge Menschen zusätzlich motivieren, sich mit ihrer Geschichte vor Ort zu beschäftigen und sich damit auseinanderzusetzen. In Zeiten der Globalisierung ist das ein wichtiger Prozess.“

Schulen, die an „Denkmal aktiv“ teilnehmen, werden bei Durchführung ihrer Projekte mit rund 2000 Euro und einer fachlich koordinierenden Begleitung unterstützt. Das Schulprogramm steht unter Schirmherrschaft der Deutschen Unesco-Kommission.